
（一社）山梨県サッカー協会 4種委員会
2023 年度「定期総会」議事録

〈会議の名称〉

定期総会

〈会議の日時〉

令和 5年 4月 8日（土）午後 2時～4時 30 分

〈場所〉

東京エレクトロン・韮崎文化ホール 大会議室

〈出席者〉

◇鈴木和幸委員長（甲府） ◇風間斉副委員長（峡東）◇福田和久副委員長（峡北）

◇志村祐理事・会計（甲府）◇野村善仁（甲府）   ◇戸田昭人理事（峡中）

◆望月一徳理事（峡中）  ◇廣瀬幸司理事（峡東）◇野口徹理事（郡東・フットサル）

◆高根啓介理事（郡南）  ◇中込和義理事（峡中） ◇三澤純理事（郡東）

◇近藤暁理事（郡南）   ◇窪田圭司理事（峡北） ◇三科健二郎事業運営部長   

◇溝呂木勉審判部長    ◇神取一弘技術委員長  ◇横森潔キッズ部長

◇清水たけみ女子  

（◇◆出欠）

司会：福田副委員長                     議事録：広報部

付議事項

１ 開会の言葉 （福田副委員長）

２ 委員長挨拶 （4種委員会 鈴木委員長）

３ 表 彰 「2022 年度（一社）山梨県サッカー協会功労者伝達表彰」

４ 表 彰 「JFAU-12 サッカーリーグ 2022 山梨県後期 U-11 リーグ S表彰」

５ 議 事

議長 宮澤勤吾（甲府地区）

（1）2022 年度事業報告   （鈴木委員長）

（2）2022 年度決算報告   （会計 志村理事）

（3）2022 監査報告     （監事 福田副委員長）

（4）2023 年度活動方針案  （鈴木委員長）

（5）2023 年度事業計画案  （役員 廣瀬理事）

（6）2023 年度予算案    （会計 志村理事）

（7）4種委員会規約規程の改訂について (役員 窪田理事)

６ 研修会「ウェルフェアオフィサーについて」

・講師：古賀研二氏(東京都 FA 副委員長・規律委員長・ＷＯジェネラルチーフ)

７ 閉会の言葉

８ 抽選会 nanahoCup 山梨県Ｕ-12 サッカー大会（第 47 回関東Ｕ-12 サッカー大会山梨県予選）

散会



付議事項

14:05～

１ 開会の言葉 （福田副委員長）

本日は年度当初のお忙しい中、また遠方よりお集まりいただき、大変ご苦労様です。

３年に渡って続いたコロナ禍もようやく出口が見えてきました。５月８日には感染法上イン

フルエンザと同じ５類に分類されます。まだ注意は必要ですが、以前のような行動制限がか

かるようなことはありません。３年間コロナ対策へのご協力ありがとうございました。

2023 年度山梨県サッカー協会・4種委員会定期総会を開会します。

－互礼－

２ 委員長挨拶 （4種委員会 鈴木委員長）

ＷＢＣの大谷選手、高校野球で初優勝山梨学院の吉田監督、昨年のヴァンフォーレの天皇杯

優勝などに見られた素晴らしいプレーと笑顔で感動をいただいた。見ている人が思い描いた

ことを体現してくれ夢がかなったと感じることができた。素晴らしい瞬間を共有しました。

「未来のある子どもたちが真に楽しんでいる今がある」から大舞台であの笑顔を見ることが

できたのではないかと感じました。私たち 4 種年代の指導者がいつも立ち返るところとして

大切にしたい。

３ 表 彰 「2022 年度（一社）山梨県サッカー協会功労者伝達表彰」

福田 和久 様（北杜 UFC）  平野 政宗 様（玉穂 FC）

藤巻 郁夫 様（甲府西 Jr）  滝嶋 和彦 様（塩山 SSS）

奥秋 昌晃 様（FC ヴァリエ都留）

４ 表 彰 「JFAU-12 サッカーリーグ 2022 山梨県後期 U-11 リーグ S表彰」

●G-Red FantasistaFC ●G-Blue ヴァンフォーレ甲府 U-12

●P-Red FC トラベッソ ●P-Blue ラーゴ河口湖ヴェルデ ●P-White 増穂 SC

●S-Red ラーゴ河口湖グリーン ●なでしこ FC ふじざくら山梨 JE

５ 議 事

議事に移ります

本総会の登録チーム 67 チーム、評議員の出席 49 名・委任状 17 名、欠席 1名の計 66 名、4

種規約 18 条第 2項に規定する数を満たしていますので、本総会は成立することとなりま

す。

規約 18 条第 3項の規定により

※本年度の議長は「甲府地区」から

「宮澤勤吾（きんご）さん」に務めていただきます。宮澤さん議長席へお進みください。

◇議長挨拶

本年度議長を務めさせていただきます、不慣れですが皆さんのご協力を お願いする。

関連する⑴～⑶について事務局より説明を求めます。なお、質疑応答は監査報告後及び

規約規程の改訂の説明後にそれぞれ一括して行います。

（1）2022 年度事業報告   （鈴木委員長）

・2022 年度事業報告及び 2022 年度活動基本方針の検証について、資料に沿って報告説明が

された。



・続いて議長より、各専門部の報告ついて記載ページ紹介された。

（2）2022 年度決算報告   （会計 志村理事）

・志村会計より 2022 年度決算書及び 2022 年度特別会計について説明された。

（3）2022 監査報告     （監事 福田副委員長）

・福田監事より監査で相違ない旨報告された。

◇議長：1 号～3 号議案の報告がされました。質問があれば挙手をお願いする。

◆出席者から質問はなく、挙手多数をもって承認された。

（4）2023 年度活動方針案  （鈴木委員長）

・2023 年度活動基本方針案について、資料に沿って説明された。

・2023 年度役員名簿の訂正について

峡中地区事業運営部 伊賀貴一氏(プログレス甲府昭和)、村松貴弘氏（アロンドラFC）

に変更した。

（5）2023 年度事業計画案  （役員 廣瀬理事）

・2023 年度事業計画案について、資料に沿って説明された。

・各専門部の事業計画案について記載ページが紹介された。

（6）2023 年度予算案    （会計 志村理事）

・2023 年度予算案について、資料に沿って説明された。

・各専門部の予算案について記載ページが紹介された。

（7）4種委員会規約規程の改訂について (役員 窪田理事)

・用意された追加資料に沿って、改定の理由及び改定まで経過が説明された。

・改定前、改定後の名称及び改正の概要が示された。

◇議長：4号～7号議案の説明がされました。質問があれば挙手をお願いする。

◆出席者から質問はなく、挙手多数をもって承認された。

□司会

・円滑な進行をありがとうございました。宮澤さんに拍手をお願いします。

以上で 2023 年度山梨県サッカー協会 4種委員会総会は終了となります。

この後研修を行います準備のため休憩にします。

15 分休息し 15 時から開始 それまでに席にお戻りください。

15:00～

６ 研修会「ウェルフェアオフィサーについて」

・講師：古賀研二氏(東京都 FA 副委員長・規律委員長・ＷＯジェネラルチーフ)

・プロジェクターを使用しウェルフェアオフィサーの種類、ウェルフェアオフィサーの役割

などを中心に、暴力暴言の現状について説明。

・ウェルフェアオフィサーとは、「リスペクト・フェアプレーの伝道者」が「暴力等根絶」

に向けて「サッカー仲間として気づきを伝える」役割を負う人

□司会：古賀さま貴重なお話をありがとうございました。



ここで質疑の時間をとります。質問等ある方は挙手をお願いします。

もう一度古賀さまに盛大な拍手をお願いします。

◇司会

以上で 2023 年度総会を終わります。

本年度も全チームの協力により４種委員会のさらなる発展に努めていきたいと思います。

互礼をかわして解散します。ご起立ください。 －礼－

－休息－

７ 抽選会 nanahoCup 山梨県Ｕ-12 サッカー大会（第 47 回関東Ｕ-12 サッカー大会山梨県予選）

・中込峡中地区理事による大会説明と抽選が行われた。

・抽選についてはパソコンシステムを使用した自動抽選を行った。

16:30

以上

議事録作成及び HP 掲載

令和 5年 4月 15 日

広報部長 鈴木和幸


